

Le ciel matinal était dégagé derrière le Bouclier dont la surface irisée brillait des couleurs de l'arc-en-ciel. La sirène retentissait et les appareils agricoles quittèrent les hangars à la périphérie de la zone pour aller s'occuper des champs. Autrefois, la jument trouvait cela désagréable, mais désormais c'était plutôt rassurant.

Cela faisait à peine deux jours depuis le départ du convoi de la Z-2. Ses nuits étaient encore troublées par des cauchemars, réminiscences des événements sombres par lesquels elle était passée après avoir soigné Ginger et ses compagnons...

Suite aux examens complets des services de santé spécialisés de la SPA, elle se retrouvait en repos pour une durée indéterminée. Deux jours à rester cloîtrée entre quatre murs... Elle avait fini par quitter son habitation et descendre dans la rue, pour changer d'air. Jusqu'à voir une patrouille de la MSC surgir au détour d'une intersection pour l'interpeller.

- Vous n'avez rien à faire dehors à cette heure, lui lança l'un des miliciens d'un ton bourru.

- Excusez-moi, c'est juste que je n'aime pas tourner en rond chez moi...

- Tournez en carré si vous préférez, mais personne ne doit déambuler dans les rues comme ça mademoiselle.

- Je voulais me rendre au centre de santé, de toute façon.

Irritée, la jument s'éloigna sans adresser un regard de plus aux étalons. Ses pas la menèrent finalement à la grande-place, au milieu de laquelle se dressait le complexe de TechMagic.

Elle détourna les yeux de ce bâtiment si semblable à celui où elle avait été retenue captive... devaient-ils vraiment être tous identiques ? Au moins, le centre de santé lui, même s'il était similaire à tous les autres, avait été peint en rouge et blanc. C'était une fantaisie permise par le Consortium, pour apaiser les malades atteints de lourdes pathologies, avec une vision facilement reconnaissable.

Il avait la particularité d'abriter les appareils biomédicaux les plus avancés, pour les cas les plus sévères ; reconstitution musculaire, traitement contre la paralysie induite par le système nerveux, correction des problèmes de vue... mais aussi le seul laboratoire de chimie antipoison de tout le Consortium.

L'infirmière en arrêt entra dans le centre de santé et salua ses amies en service. Elles vinrent prendre de ses nouvelles, s'inquiétèrent pour elle, mais elle les rassura avec gentillesse... même si elle n'allait pas bien pour autant. Un faux sourire, un ton doux ; elle était infirmière après tout, c'était son métier d'apaiser les malades, leur donner de l'espoir quand ils étaient au plus mal... et c'était à son tour d'être dans un tel état.

Iris déambula dans les couloirs, sans demander son chemin. Elle savait où aller et l'avait su dès son rétablissement. Désormais, elle se sentait mieux et pouvait s'y rendre, mais ce n'était pas facile pour autant. La jument posa le sabot contre la porte, sans parvenir à la pousser. Derrière se trouverait une chambre, identique à toutes les autres. Pourtant... pourtant... elle déglutit, la respiration lourde. Son

cœur s'emballa lorsqu'elle osa enfin entrer.

Profondément endormie, la pégase n'avait pas quitté cet état depuis son intervention. Iris le savait, elle s'était tenue au courant durant son propre rétablissement. Les évènements revenaient sans cesse dans ses pensées, mais surtout son sauvetage. L'infirmière se sentait un peu responsable de ses blessures, de la voir si fragile, étendue sur son lit sans bouger, la poitrine soulevée au rythme lent de sa respiration...

- Je suis désolée, commandante... murmura Iris d'une voix tremblante. Merci... merci de m'avoir sauvée...

La jument resta là, à regarder son héroïne endormie... elle lui rappelait l'horreur, mais l'en avait aussi sortie. Des larmes perlèrent sur son pelage blanc. Elle se retint de sangloter et défit les draps, pour inspecter les blessures de la pégase. Bien sûr, des bandages les recouvraient, mais elle pouvait imaginer les séquelles subies par son combat...

Elle resta alors à pleurer là, devant la patiente endormie. Les évènements récents la terrifiaient encore, le soulagement d'être en vie, la honte d'avoir infligé cela à Kind Knight... tout cela lui remontait au visage.

Quand enfin ses larmes se tarirent, la jument se sentit mieux, mais aussi gênée ; elle avait dénudé la pégase. Rapidement, elle remit le drap en place et, prise d'une impulsion subite, caressa la crinière de Kind Knight...

- Je... je reviendrai... balbutia-t-elle. Je te le promets... tu m'as sauvée et... et la moindre des choses serait que je sois là pour toi...

Troublée. C'était le seul mot pour qualifier ses émotions à ce moment-là. La peur était toujours présente, comme les souvenirs. Mais c'était comme si une partie de sa douleur s'était échappée. Quelqu'un avait été là pour la protéger et désormais elle se sentait prête à protéger à son tour cette pégase endormie.

Elle s'apprêtait à sortir, quand la porte de la chambre s'ouvrit. Iris fut surprise, car personne hormis le chef du service de santé, son assistante et le capitaine de l'UST savaient où trouver Kind Knight, enregistrée sous un faux nom. Et la jument blanche connaissait ces trois poneys ; ce n'était aucun d'entre eux à présent devant elle.

- Vous devez être Iris, n'est-ce pas ? demanda d'une voix douce la nouvelle venue.

- Oui, en effet... que... que me voulez-vous ?

L'infirmière était sur la défensive. La terrestre au pelage jaune pâle en train de s'avancer dans la pièce lui était inconnue. Malgré son air bienveillant, Iris préféra faire attention ; son corps était tendu, prêt à réagir... elle ne s'était jamais sentie ainsi, déterminée à défendre un patient...

L'intruse dut le percevoir, car elle sembla surprise l'espace d'un instant, avant d'éclater d'un rire cristallin et de plonger ses yeux orange pleins de tendresse dans

ceux verts de son interlocutrice.

- Ne t'en fais pas, je ne suis pas là pour vous faire du mal, à toi ou à la commandante... Oui, je sais qui elle est. Je la connais même très bien ; et tu dois sûrement connaître mon nom, mais pas mon visage...

Iris resta perplexe et observa la jument attentivement. Le nœud papillon noué dans son crin framboise était caractéristique de la représentante de la SPA au Conseil... Avec maladresse, l'infirmière s'inclina rapidement, mais sa supérieure l'arrêta et avec un sourire lui fit comprendre l'inutilité des convenances avec elle. Cependant, Iris ne put s'empêcher d'exprimer son étonnement et, surtout, son admiration.

- C'est un honneur de vous rencontrer madame, je n'aurais jamais cru un jour...

- Je t'en prie, l'interrompit-elle poliment, tu n'es pas obligée de m'appeler madame... appelle-moi juste Apple Bloom.

...

La cantine était vide à cette heure ; même l'employé n'était pas encore là à distribuer les rations du déjeuner et n'allait pas apparaître avant une heure ou deux. Les deux juments étaient donc assurées d'être tranquilles pendant un moment. Iris n'en revenait toujours pas d'avoir en face d'elle la représentante de la SPA. Mais plus encore, sa ressemblance avec l'une de ses ancêtres, Applebloom, était vraiment frappante.

- On m'a rapporté de nombreuses décisions du Consortium prises sans mon accord, annonça la représentante. Je suis désolé de ne pas avoir pu intervenir à temps pour t'aider... si j'avais su...

- Ne vous excusez pas, je suis au courant pour les cas de peste déclarée dans la Z-7, et la quarantaine. Vous ne pouviez pas savoir.

- Le Conseil lui, le savait. Et cela ne l'a pas gêné pour faire des choix sans mon accord... et je suis convaincue qu'ils ne me disent pas tout. Je suis désolée de te demander cela, mais...

- Vous voulez que je vous dise ce qui m'est arrivé, n'est-ce pas ? La vérité sur les agissements de Gravity... Très bien, je vais tout vous raconter...

// FIN DE TRANSMISSION //

[Dossier précédent](#) - [Dossier suivant](#)